
 
 
 

Nombre del  
Jefe de departamento:  

Flor de María Velásquez David 

Periodo de Actividades. Inicio: 03/10/2022                                         Finalización: 31/10/2022 

Enumerar actividades 
realizadas. 

1. Lunes 03/10/2022: Se continuó con la actividad de traslado de 
plantas del plantel a la zona de plantación,  toda esta actividad se 
llevó a cabo todo el mes de octubre y así se culminara con el 
convenio firmado con AEPAS-H  y el ICF. Esta actividad se realizó 
todo es mes. 

2. Del 5 al 7: se nos dio el feriado morazanico 
3. Del 10 al 12: se hizo limpieza en el área de las lagunas de oxidación. 
4. Jueves 13/10/2022: se hizo inspección en la zona de tablazón para 

verificar los arboles a transportar que estaban cortados debido al 
paso del proyecto de electrificación.  

5. Viernes 14/10/2022: Se hizo reunión en la comunidad de tablazón 
con los miembros de la Micro Cuenca Guascorán. 

6. Martes 18/10/2022: se realizó la reunión sectorial con la red de 
mujeres, club de diabéticos e hipertensos, donde se dio una charla 
de prevención contra el cáncer de mama y próstata. 

7. Miércoles 19/10/2022: Se realizó una marcha en apoyo con las 
víctimas de cáncer de mama y haciendo mención sobre la 
importancia de la prevención. 

8. Jueves 20/10/2022: se inició la segunda jornada de capacitación 
taller en la Paz donde fue desarrollada por los representantes de la 
Cuenca Guascorán. 

9. Viernes 21/10/2022: Se tuvo la visita del Embajador de Costa Rica 
donde el tema central es la protección y conservación de las cuencas 
de agua y medio ambiente. 

10. Sabado22/10/2022: Se continuó con la capacitación taller en La Paz 
impartida por técnicos de la Micro Cuenta Guascorán. 

11. Martes 25/10/2022: Se brindó apoyo al equipo de Recursos 
Naturales de Comayagua, se fue a la Represa el Coyolar donde se 
inició la actividad con a apretura de los agujeros. 

12. Miércoles 26/10/2022: Se dio continuidad a la actividad de 
reforestación de la Represa el Coyolar, la plantación fue exitosa. 

13. Jueves 27/10/2022: Se realizó reunión con pobladores de la 
comunidad de Lagunetas #1, se consensuo con ellos la unión de la 
comunidad con el patronato para hacer un trabajo más fortalecido 
entre todos. 

14. Viernes 28/10/2022: Se realizó una gira en la comunidad de Ojo de 
Agua, se inspecciono el proyecto de plantación en la zona de la 
reforestación.  

15. Domingo 30/10/2022: Se realizó una reunión en la comunidad de 
Lagunetas #1 donde se tocó el tema trabajo en equipo, proyecto de 
calle y censo de los habitantes faltantes de brindar los datos. 

16. Lunes 31/10/2022: Se hizo inspección en el sector donde están las 
lagunas de oxidación ya que presentaron obstrucción en el desagüe. 
Se recibió al personal de ERS-APS donde nos informaron de la 



 
 
 

 
 

 

1. Se continuó con la actividad de traslado de plantas del plantel a la zona de plantación 

 

   

 

2. se hizo limpieza en el área de las lagunas de oxidación. 

 

  

desconcentración del servicio de agua los beneficios y los requisitos 
del mismo. 

 
 
 

 
 

Objetivo principal del 
desarrollo de las 
actividades 

Que las metas propuestas se realicen al 100% y este mes no fue la excepción 
ya que mi equipo como siempre desempeño un papel fundamental en el 
desarrollo de cada tarea asignada. 

Joan  Gáleas Cesar Mendoza                                       Flor de María Velásquez 
                                     Jefa de la UMA 

 
 
 

 
 
 



 
 
 

3. se hizo inspección en la zona de tablazón para verificar los arboles a transportar 

que estaban cortados debido al paso del proyecto de electrificación.  

  

4. Se hizo reunión en la comunidad de tablazón con los miembros de la Micro Cuenca 

Guascorán. 

 

 

 

 

5. se realizó la reunión sectorial con la red de mujeres, club de diabéticos e hipertensos, 

donde se dio una charla de prevención contra el cáncer de mama y próstata 

 

  

 

 

6. Se realizó una marcha en apoyo con las víctimas de cáncer de mama y haciendo mención 

sobre la importancia de la prevención. 

 

 

 

 

 

7. Se tuvo la visita del Embajador de Costa Rica donde el tema central es la protección y 

conservación de las cuencas de agua y medio ambiente. 



 
 
 

  

8. Se brindó apoyo al equipo de Recursos Naturales de Comayagua, se fue a la Represa el 

Coyolar donde se inició la actividad con a apretura de los agujeros. 

   

9. Se realizó reunión con pobladores de la comunidad de Lagunetas #1, se consensuo con 

ellos la unión de la comunidad con el patronato para hacer un trabajo más fortalecido 

entre todos. 

  
10. Se realizó una gira en la comunidad de Ojo de Agua, se inspecciono el proyecto de 

plantación en la zona de la reforestación.  

   
11. Se realizó una reunión en la comunidad de Lagunetas #1 donde se tocó el tema trabajo en 

equipo, proyecto de calle y ce  nso de los habitantes faltantes de brindar los datos. 

 

 

 



 
 
 

12. Se hizo inspección en el sector donde están las lagunas de oxidación ya que 

presentaron obstrucción en el desagüe. Se recibió al personal de ERS-APS donde nos 

informaron de la desconcentración del servicio de agua los beneficios y los requisitos del 

mismo. 

    

   


